

Ihr habt nun Traurigkeit;
aber ich will euch wiedersehen, und euer Herz soll sich freuen,
und eure Freude soll niemand von euch nehmen. Joh. 16,22

Nach über 20 Jahren seit Gründung des Bildungszentrum St. Kilian müssen wir als Schulgemeinde von unserem lieben Mitgründer und Ehrenvorsitzenden des Fördervereins

Dr. Steffen Vollmar

Abschied nehmen. Wir sind traurig und zugleich dankbar für die gemeinsame Zeit, die wir mit ihm erleben durften. Sein Wirken, sein unermüdlicher Einsatz für die Schule und für die Gründung des Fördervereins, seine freundliche Hartnäckigkeit, seine Einfühlsamkeit und seine unerschütterliche Gelassenheit werden an „seiner“ Schule in Erinnerung bleiben.

Mit seiner Familie fühlen wir uns tief verbunden.

OSTD Marc Hennen

Dr. Marcus Egner,
Vorsitzender Förderverein

Dr. Joachim Schmidt,
Stiftungsvorstand



Katholisches Freies
Bildungszentrum St. Kilian
Heilbronn



Stiftung
Katholische
Freie Schule
der Diözese
Rottenburg-Stuttgart